
 

 

 OKAYA ROTARY CLUB WEEKLY  No.2366 

OKAY
岡谷ロータリー

正明 

坂 伸・

幸一 

広報委員

■ 事務所／岡谷市中央町

Tel/0266-22-6939・Fa
■ 例 会／毎週火曜日

A 
クラブ 

■ 会長／大橋

■ 副会長／宮

■ 幹事／牛山

■ 会報･雑誌･

 
 
 
 
 

小口俊光 

長／白鳥修次 

1-4-12 ホテル岡谷 3F         
x/0266-23-6939・URL：http://okayarc.org・E‐mail：okayarc@amber.plala.or.jp 

 PM12:30 ホテル岡谷         

 
 
 
第 2387 回例会 2008 年（平成 20 年）6 月 3 日（火） 
司 会：藤森睦美         ゲ ス ト：ｼｬｰ･ｼｪｲﾚﾝﾄﾞﾗ･ｸﾏｰ君(米山奨学生) 
点 鐘：大橋正明         ラッキーNo.：№ ２ 牛山幸一 

斉 唱：君が代・奉仕の理想  

 

我が家の庭で四十雀が子育て真っ最中です。ツツピー、ツツピーと今年は巣箱を

木の上に付けなかったのですが、庭の瀬戸物の椅子の中に巣を構えました。取っ手

の 2つの穴から出入りしています。 

 

本来、四十雀の巣箱の穴は 18 ミリで作り、入り口を北に向けて取付けます。丁度、

その椅子が条件に合っていたのでしょう。巣は、コケ、毛糸、犬の毛などで作って

ありました。 

我が家の巣箱から何度も巣立ちましたが、一度に 8 個から 10 個の卵を産みます。

生んで 2 週間ぐらい雌が温め雄が雌に餌を運びます。卵からかえると餌を欲しがる

小さな泣き声が聞こえるようになります。 

 

それから親鳥は大変です。およそ 6000 匹の餌を採らなくてはいけません。卵を温

めているときは警戒音を「ギーギー」と発しますが、餌を運ぶようになるとそんな

ことは言っていれないようです。卵のときは蛇に注意、ヒナになると天敵はモズな

どです。実際モズにヒナを持っていかれた所を見ましたが、親の振りをし巣穴に首

を突っ込みヒナをつまんでいかれました。親鳥も私も大騒ぎです。 

 

巣には糞は残さず全て親がくわえて外に運びます。本能的に巣の場所を悟られな

いようにしているのです。1ヶ月ぐらいで巣立ちますがその間見張りも大変です。 

これだけ私に気を使わせて、巣立つときは一言もありません。あっという間に巣は

静寂に戻ります。寂しいものです。巣立ちの予定は 6月８日頃です。 

 

 

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 
・ 富士見 RC 創立 35 周年記念例会へ出席のお礼と言うことで礼状が届きました。 
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次期幹事  ①本日レターケースに次年度のロータリー手帳を入れておきましたの

で、ご活用下さい。②次年度委員会を開催をされた委員長さんは領収証を事務局ま

で提出して下さい。③次年度の委員会構成に変更があります。50 周年委員会＝会長

直結 尾関秀雄＝50 周年・R情報委員※ 笠原新太郎＝親睦委員・社会奉仕委員※ 

出席委員会  年度末に優良出席者表彰を行います。ご自分の出席状況を確認され、

欠席の無い様にお願いします。 

国際奉仕委員会  本日の理事会においてミャンマーサイクロン・中国 四川大地震

への災害支援として一人 2000 円を拠出する事が決まりました。半額はクラブより支

出します。半額は皆様より 1000 円づつ集めさせて頂きます。よろしくお願いします。 

 

クラブフォーラム 

50 周年実行委員会 尾関秀雄実行委員長 

 

開催日＝平成 21 年 11 月 8 日  

式典・パーティー＝ホテル岡谷  

埔里 RC 宿泊＝岡谷パークホテル 

 

各委員会にて色々な発想が有ると思いますが、派手にならない様にと考えておりま

す。夫々の委員会で話し合って頂き希望、要望があればスタッフ会議で検討しなが

ら対応していきます。よろしくお願いします。 
 

 

委員会報告 

ニコニコボックス 
太田博久・大橋正明・小野 仁・濵 透・平沢清文・矢島 實・山岡晴男  燃料

が上り困惑しています。 

牛山幸一・大橋正明・小口泰史・尾関秀雄・笠原祥一・高木昭好・竹村一幸・中畑

隆一・濵 俊弘・林 靖高・平沢清文・藤森睦美・宮坂 伸・宮坂宥澄・矢崎宏明・

矢島 進・山岡正邦・山岸邦太郎・山崎典夫  梅雨に入りました。身体を大切に。 

今井 紅  欠席が続きました。 

小口成人  創業 54 年になりました。 

梅垣和彦  5 月が創業記念月でした。これからも頑張ります。 

佐藤有司  結婚記念日にきれいな花を頂き、ありがとうございました。 

 

 出 席 報 告 
会員数５２名、出席者３８名、出席率７３.０８％、前々回訂正７８.８５％ 
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